

ASF Y CONGRESO DE VERACRUZ CAPACITAN A MÁS DE 100 MUNICIPIOS PARA OPTIMIZAR LA FISCALIZACIÓN SUPERIOR

- Auditorías del gasto público son preventivas del orden, rectitud y transparencia, destacó Aureliano Hernández Palacios Cardel, Director General de Auditoría del Gasto Federalizado "D" de la ASF
- El funcionario fiscalizador invitó a las y los alcaldes a trabajar con el Congreso local para realizar de manera satisfactoria cada uno de los trámites y acciones administrativas y así evitar sanciones

Con el objetivo de optimizar los procesos de auditoría y fortalecer la rendición de cuentas en el ámbito municipal, la Auditoría Superior de la Federación (ASF), en coordinación con el Congreso del Estado de Veracruz, llevó a cabo una jornada de capacitación dirigida a los gobiernos municipales de la entidad, en el marco del Programa Anual de Auditorías para la Fiscalización Superior (PAAF) 2024.

Durante su intervención, el Director General de Auditoría del Gasto Federalizado "D" de la ASF, Aureliano Hernández Palacios Cardel, explicó la razón y la importancia de las labores que constituyen a las auditorías del gasto público como una herramienta para asegurar el uso correcto de los recursos públicos. Asimismo, destacó los beneficios de la prevención, del orden, la rectitud y la transparencia como normas en el actuar de todas las autoridades.

En el evento, realizado en el Palacio Legislativo, Hernández Palacios Cardel invitó a las y los alcaldes a mantener una comunicación constante con las diputadas y diputados a fin de resolver sus dudas. Esto, dijo, les permitirá realizar satisfactoriamente cada trámite y acción para evitar sanciones derivadas de errores administrativos.

Por su parte, el Diputado local Miguel Guillermo Pintos Guillén, presidente de la Comisión Permanente de Vigilancia de la LXVII Legislatura, reconoció el compromiso de las autoridades

10 de junio de 2025



municipales con la transparencia, la rendición de cuentas y el fortalecimiento institucional. También resaltó la importancia de estas jornadas que son espacios de formación, diálogo y corresponsabilidad.

El legislador estimó que estas capacitaciones permiten fortalecer las instituciones y generar mayor confianza en las y los ciudadanos. Aseguró que, desde la Comisión de Vigilancia, las diputadas y los diputados "seguiremos impulsando todas las acciones necesarias para garantizar que cada peso público sea ejercido con transparencia y de cara al pueblo veracruzano".

En la jornada participaron autoridades de 104 municipios de la entidad, en dos rondas de trabajo. En esta, se expusieron los temas "La Fiscalización Superior al Gasto Federalizado" y "Registro Superior de Funcionarios Municipales", a cargo de David Isaac Ortiz Calzada, Secretario Técnico de la Auditoría Especial del Gasto Federalizado, y de Daniel Vázquez Leyva, respectivamente.

El acto también contó con la asistencia de la Titular de la Secretaría de Fiscalización del Congreso local, Alma Leticia Patiño Gabriel; Delia González Cobos, Auditora General del Órgano de Fiscalización Superior del estado (Orfis); Ramón Santos Navarro, Titular de la Contraloría General del Estado (CGE), y Carlos Robles Saldaña, Secretario Técnico de la Comisión de Vigilancia de la Cámara de Diputados, entre otros.

Con acciones como esta, la ASF y el Congreso de Veracruz reiteran su compromiso con el fortalecimiento institucional, el uso eficiente de los recursos públicos y la construcción de gobiernos municipales más transparentes y cercanos a la ciudadanía.

—oo—